

横川っ子だより 愛

緊急事態宣言が延長されました。まだまだ厳しい状況は続きそうですが、さらなる延長のないことを願ってあと少しがまんしましょう。

今年の梅雨は？

今年は、例年より3週間ほど早く梅雨入りしました。直後に大雨もありましたが、それ以降、雨の日が少なく、梅雨らしくない天気の日が多いです。このまま梅雨が明けてしまうのでしょうか？災害になるほどの大雨はたいへんですが、まったく雨の降らない「空梅雨」も困りものです。梅雨らしい適量の雨が降ってほしいですね。

プール清掃

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今年度も水泳の授業は、中止となりました。とても楽しみにしていた子どももたくさんいたのでとても残念です。学校のプールは、2年間でとても汚れてしまいました。また、機械も稼働させていないので、このまま放置しておくと、来年度、プールの使用ができるか心配です。そこで、プール清掃と、ろ過機の運転を行うことにしました。プール内の清掃は、PTAの予算で業者の方にやっていただきます。プールサイドや更衣室は、子どもたちで行う予定です。次年度こそ、新型コロナウイルスの感染が終息し水泳の授業ができることを祈るばかりです。



2年間でたまった汚れ